

## **Fahrer lässt Reifen durchdrehen - Resultat: Auto fängt Feuer**

**Gerolsbach (dk) Um aus einem Acker bei Gerolsbach wieder herauszukommen, hat ein 56-jähriger Mann so lange die Reifen durchdrehen lassen, bis diese Feuer fingen. Ein Alkoholtest ergab, dass der Fahrer mit 1,1 Promille im Blut unterwegs war.**

Ort: Gerolsbach

Zeit: Montag, 20.2.2017

Gegen 22.30 Uhr wurde die Polizei über ein brennendes Fahrzeug in einem Acker bei Gerolsbach informiert. Vor Ort stellte die Streife einen 56-jährigen Mann fest, der mit seinem Auto wenden wollte und dann aufgrund Matsch in einem Acker stecken blieb. Der Mann wollte das Auto aus dem Acker befreien und beschleunigte über längere Zeit, wodurch die durchdrehenden Reifen letztendlich Feuer fingen.

Um die Löscharbeiten durchführen zu können, musste die Feuerwehr Gerolsbach mit einem Rettungsspreizer die Motorhaube aufschneiden. Da bei dem 56-Jährigen starker Alkoholgeruch wahrgenommen werden konnte, wurde ein Atemalkoholtest durchgeführt, der einen Wert von über 1,1 Promille ergab. Der Mann selbst wurde nicht verletzt, aber um eine Rauchgasvergiftung ausschließen zu können vorsorglich in ein Krankenhaus gebracht.